



Obras en el distrito de Arganzuela, en las cercanías del Matadero

OLMO GONZALEZ/GENTE

NUDO SUR PIDE AL CONSISTORIO QUE NO DISCRIMINE A SU DISTRITO

Vecinos de Arganzuela piden que la Melonera vuelva al barrio

Aseguran que se sienten abandonados por el Ayuntamiento: "Lo de las fiestas es lo de menos pues no hay centro de especialidades ni colegios ni guarderías"

C. T.

Tres años sin fiestas de distrito. Otros tantos aguantando picos, palas y grúas. Y al finalizar: un poco más de lo mismo. Los vecinos de Arganzuela han reclamado, de manera simbólica, que las fiestas de la Melonera regresen a su distrito. Pero el mensaje oculto es un reclamo de más atención municipal. La Asociación de Vecinos Nudo Sur pide, en primera instancia, que la zona en que viven sea tratada como las demás: "Somos más de 150.000 vecinos y no tenemos infraestructuras sanitarias y educativas suficientes", apostilla Roberto Tornamira.

Ante la situación, los vecinos han solicitado, sin esperanza alguna, una reunión con el alcalde de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón.

¿Qué expondrían en caso de que la reunión llegase a buen tér-

Grandes problemas: Sanidad y Educación

Las quejas no se quedan en las obras de la M-30, van mucho más allá. Los vecinos de Arganzuela se sienten maltratados. Creen que las infraestructuras en cuanto a educación y sanidad son deficitarias. "Somos 150.000 personas y sólo hay un instituto de enseñanzas medias, dos guarderías y dos o tres colegios", critica Roberto Tornamira. "Por poner un ejemplo", continúa, "en el colegio de Tirso de Molina se han quedado muchos niños. 27 de cada 100 no han encontrado plaza, por lo que han tenido que buscar en otro sitio. Además, para poder ir a un especialista médico nos tenemos que ir a Moratalaz.

mino? "Pues todas nuestras quejas, evidentemente", dice Tornamira. "En lo que a su gestión respecta, le expondríamos que llevamos años intoxicados. Las obras siguen. No se pueden celebrar las fiestas porque el parque en el que se hacían ya no es parque ni es nada. Eso por no hablar de que inauguraciones ha habido, pero aquí seguimos con todo levantado. Asimismo, le diríamos que roba suelo del distrito para entregarlo a la especulación privada, como en la operación del Mercado de las Frutas de Legazpi; y que convierte zonas residenciales en vertederos de la contaminación del tráfico rodado con actuaciones como las de la chimenea del by-pass sur en el parque Tierno Galván, los túneles de la M-40 en Embajadores o el tráfico de autocares de la Estación Sur.